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ATA 22/2021 - SESSÃO ORDINÁRIA

22ª Sessão Ordinária da 1ª Sessão Legislativa
da 13ª Legislatura - 21 de setembro de 2021.

22ª Sessão Ordinária da 1ª Sessão Legislativa
da 13ª Legislatura - 21 de setembro de 2021.

Aos vinte e um dias do mês de setembro de dois mil e vinte e um, às dezenove horas e dezesseis minutos,
reuniram-se em Sessão Ordinária no recinto da Câmara Municipal de Vereadores de Braga/RS, presidida pelo
Vereador(a) Bolivar José Della Libera (PP), realizada a 1ª Verificação de Quórum de Abertura, estando presente
os seguintes Vereadores: Vereador(a) Adimir Werner Schmitt (MDB), Vereador(a) Antonio Carlos Ferreira (PP),
Vereador(a) Bolivar José Della Libera (PP), Vereador(a) Ceni Souza Dalpra (PT), Vereador(a) Dorival Mattos de
Morais (PDT), Vereador(a) Everaldo Mangini (MDB), Vereador(a) Fábio Rocha (MDB), Vereador(a) Ivone Amaral
da Silva (PP), Vereador(a) Orlando Ricardo Tavares (PT). O Presidente invocando a proteção de Deus e com
fundamento na Lei Orgânica declarou aberta a Sessão. Após a abertura, foi realizada a leitura de um trecho
Bíblico, pelo Ver. Antônio, passando em seguida ao Expediente, na forma prevista no Art. 160 do Regimento
Interno. Iniciada a apreciação da Ata nº. 21/2021 sendo aprovada por unanimidade. LEITURA DOS OFÍCIOS
RECEBIDOS: Ofício nº. 249, 250 e 253/2021/GAB; Ofício nº. 022/2021 – Escola Adelarmo Nunes; Ofícios Caixa
Econômica  Federal.  LEITURA  DOS  OFÍCIOS  EXPEDIDOS:  Moção  de  Apoio  nº.  02/2021;  Ofício  nº.  070  e
071/2021/GAB/CV  e  Ofício  nº.  03/2021/CFO/CV.  EXPEDIENTE  –  LEITURA  DAS  PROPOSIÇÕES  E
ENCAMINHAMENTOS: Leitura do Projeto de Lei nº. 070/2021 que foi encaminhado para estudo e emissão de
pareceres das Comissões de Legislação, de Finanças e Educação. Leitura do Projeto de Lei nº. 072/2021 que
chegou em regime de urgência e foi encaminhado para as Comissões de Legislação, Finanças e Educação.
Finalizado o Expediente, passou-se para a ORDEM DO DIA, nos termos previstos no art. 165 do Regimento
Interno.  Leitura  dos  Pareceres  das  Comissões  de  Legislação,  Justiça  e  Redação  Final,  e  de  Finanças  e
Orçamento referente ao Projeto de Lei nº. 068/2021. Em seguida os Pareceres foram postos em discussão, não
havendo manifestações foram postos em votação e aprovados por unanimidade. Iniciada a apreciação do(a)
Projeto de Lei Nº 68 de 08 de setembro de 2021, que AUTORIZA O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A ABRIR
CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR POR REDUÇÃO DE DOTAÇÕES ORÇAMENTÁRIAS. Em seguida o Projeto foi
posto em discussão, não havendo manifestações foi posto em votação e aprovado por todos. Leitura dos
Pareceres das Comissões de Legislação, de Finanças e de Saúde referentes ao Projeto de Lei nº. 069/2021. Em
seguida os Pareceres foram postos em discussão, não havendo manifestações foram postos em votação e
aprovados por unanimidade. Iniciada Apreciação do(a) Projeto de Lei Nº 69 de 13 de setembro de 2021, que
CARACTERIZA SITUAÇÃO DE EXCEPCIONAL INTERESSE PÚBLICO, AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A EFETUAR
CONTRATAÇÃO TEMPORÁRIA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Em seguida o Projeto foi posto em discussão, não
havendo manifestações foi posto em votação e aprovado por todos. Em seguida a Sessão foi suspensa por 05
minutos para que as Comissões se reunissem e emitissem pareceres referentes ao Projeto de Lei nº. 072/2021
que entrou na Casa em regime de urgência. Leitura dos Pareceres das Comissões de Legislação, Finanças e
Educação, referentes ao Projeto de Lei nº. 072/2021. Em seguida os Pareceres foram postos em discussão, não
havendo manifestações foram postos em votação e aprovados por unanimidade. Iniciada Apreciação do(a)
Projeto de Lei Nº 72 de 21 de setembro de 2021, QUE DISPÕE SOBRE MATÉRIA RELACIONADA A(O) OUTRA(S).
Em seguida o Projeto foi posto em discussão, não havendo manifestações foi posto em votação e aprovado por
todos. O Presidente fez a prestação de contas do mês de agosto de 2021, sendo a seguinte: Água – R$ 172,48;
Luz Elétrica – R$ 370,39; Telefone – R$ 184,13; Internet – R$ 139,90; Abase – R$ 1.526,75; Aluguel – R$
1.037,62;  IGAM –  Implantação  do  e-Social  –  R$  197,01;  Inscrições  de  Cursos  –  R$  1.143,10;  Diárias  –
R$1.050,00; Adiantamento de passagem e táxi – R$ 409,30; INSS Vereadores e Servidores – R$ 15.574,27;
Subsídios dos Vereadores – R$ 18.737,85; Salários dos Funcionários – R$ 9.538,40; Vale Alimentação dos
Funcionários – R$ 783,75; IPÊ-Saúde – R$ 802,85 (mês de julho); Tarifa Bancária IPÊ-Saúde – R$ 12,34;
Material de Expediente – R$ 319,97; Material de Consumo – R$ 284,20; Material de Limpeza e Higiene – R$
264,29; Tonner Impressora – R$ 156,00; Placa com Brasão Bancada Mesa Diretora e adesivo púlpito – R$
600,00; Mesa para Café, Mesa para Transmissão ao Vivo e Ripas Painel – R$ 1.380,00; Aticon Tecnologia da
Informação – R$ 1.350,00; Jornal O Celeiro – R$ 1.100,00 (mês de julho e agosto); Formatação Computador –
R$ 120,00. Total de despesas da Câmara mês de agosto: R$ 57.255,60. Devoluções para o Poder Executivo:
Juros da Aplicação Financeira – R$ 265,48; Redução para auxiliar no pagamento do motor de abastecimento de
água da Localidade de Sítio Gabriel – R$ 2.000,00. Duodécimo Recebido: R$ 74.087,29. Em seguida, foi
concedida a palavra para EXPLICAÇÕES PESSOAIS, na forma prevista no art.  169 do Regimento Interno,
conforme inscrição prévia. Usou da palavra o Ver. Dorival que iniciou saudando a todos, comentou sobre as
máquinas  públicas  que  falaram  na  sessão  anterior,  sendo  que  um  cidadão  lhe  perguntou  porque  os
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Vereadores não estavam fiscalizando, tendo em vista que foi falado que por rodar muito nas estradas que os
tratores não duravam, mas que, isso não procedia porque os maquinários foram feitos para rodar mesmo.
Disse que esteve na Secretaria para conversar com o Secretário e foi muito bem recebido. Comentou sobre a
diferença de um trator da prefeitura e um particular, que era difícil a durabilidade, diferente de uma Gobi.
Ressaltou que admira os funcionários da Agricultura, porém em especial, o servidor Pedrinho que nunca se
negou de fazer  um serviço  pra  ninguém.  Falou  que o  Secretário  apresentou um relatório  dos  serviços
realizados e parabenizou o mesmo por isso e que sempre elogiaria a administração mesmo sendo adversário
político, quando merecessem elogios. Disse que sempre honraria a coligação que o elegeu e que jamais se
venderia, porque tinha moral e que sua coligação nunca trancaram projetos. Disse que entendia o Prefeito
quando escolheu o Ribeiro para ser Secretário de Agricultura,  mesmo sendo adversário político,  por ser
competente e as pessoas ficavam falando bobagens, mas ele e sua esposa tinham história no município. Disse
que na coligação tinham duas Vereadoras funcionárias públicas, competentes e cumpridoras de seus deveres
no Posto de Saúde e que eram muito queridas pela comunidade, só que por elas serem adversárias políticas
não as viam com bons olhos, mas elas estavam fazendo um trabalho excelente tanto na saúde quanto na
Câmara. Ressaltou que o diálogo entre o Executivo e o Legislativo era essencial para que o município andasse
bem. Disse que as perseguições deveriam terminar, citou um caso do Chico Ienerich que construiu uma casa
para um funcionário e precisava fazer uma fossa, mas teve que pagar para um trator particular fazer porque o
município não foi fazer, sendo que este produtor contribuía com mais de R$ 100 mil reais em Imposto para o
município por ano. Disse que sempre respeitaria seus adversários políticos e não jogaria amizades fora por
isso e ressaltou a importância da humildade. Finalizou dizendo que já trocou de partido, mas sempre dentro da
mesma coligação e respeitando a todos e que se um dia fosse administrador faria uma campanha sem
comprometimento com Secretaria e sim escolhendo pessoas por competência, como o atual Prefeito fez com
relação ao Ribeiro não olhando partido ou coligação e parabenizou mais uma vez o Secretário. Nada mais
havendo a tratar, às 20h15min, lavrou-se a presente ata que vai assinada por mim, 1ª Secretária da Câmara e
pelo Presidente da Mesa Diretora. Câmara Municipal de Vereadores de Braga/RS, aos vinte e um dias do mês
de setembro de dois mil e vinte e um.

 

 

Vereador(a) Bolivar José Della Libera
Presidente da Câmara

 

 

Vereador(a) Ivone Amaral da Silva
1º Secretário(a) da Câmara


